

# Boletín Informativo

## Octubre 2017



### EDITORIAL

Apreciadas Universidades y Sociedades Académicas afiliadas a CLEI, a partir de este momento haremos dos boletines informativos anuales sobre nuestro acontecer, para mantenerlos informados de todo el quehacer de nuestra comunidad. Es muy importante aprovechar las actividades y programas promovidos por CLEI, porque esos son partes de los beneficios de ser miembros.

En ese sentido, entendiendo que la divulgación oportuna de la información es muy importante, este boletín semestral busca llenar ese vacío. Estaremos iniciando solo en español en esta experiencia inicial, y en la medida que vaya madurando el boletín, lo extenderemos a otros idiomas.

Queremos comenzar por agradecer a todo el equipo que estuvo involucrado en la organización de la XLIII Conferencia Latinoamericana de Informática (CLEI) 2017 en Córdoba. En particular, a SADIO y la Facultad Regional Córdoba de la Universidad Tecnológica Nacional. Fue un excelente evento, con una participación de más de 1000 personas. Los asistentes provinieron de más 15 países, quienes participaron en 22 Simposios, 94 Conferencias, Paneles, Tutoriales y Talleres en sólo una semana.

Aprovechamos para invitarlos a participar en el próximo CLEI, el cual se realizará en la Universidad Presbiteriana Mackenzie de Sao Paulo, Brasil, en Octubre del 2018. El evento CLEI es nuestro momento más importante, porque en el marco de él se realizan muchas actividades, desde la reunión presencial del Comité Directivo, hasta las premiaciones, paneles de discusión, entre otras cosas. No dejemos pasar esta oportunidad, porque es el espacio para integrarnos.

### INFORMACIÓN DE LOS PROGRAMAS

CLEI tiene varios programas que es muy importante conocer. El primero es el de Becas a miembros de las Universidades que son parte de CLEI, para participar en nuestra conferencia. Este año para participar en CLEI, se dieron 17 becas, a personas de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Paraguay, Uruguay y Venezuela. Pero además, tenemos otros dos programas muy importantes que deben conocer. El primero es el de apoyo a eventos científicos, y este año le dimos ayuda a ADASS-2107 e IVOA-2107 realizados en Chile, a JICC-2017 y CIBSE-18, los cuales se realizarán en Colombia, a la Escuela Rio-18 de Argentina, y a Concisa-EVI-17 de Venezuela. Este programa tiene aún recursos, y se está recibiendo más postulaciones de ayuda hasta Mayo del 2018.

Tenemos otro programa nuevo, y es el de profesores visitantes, el cual tiene abierta en este momento la postulación de cursos para los posibles profesores de nuestras universidades afiliadas, que quieran dar cursos en los programas de maestría y doctorado de también las universidades afiliadas. Hasta el 7 de diciembre de este año se estarán recibiendo las postulaciones de los profesores, en el sitio web <https://www.clei.org/1-postular-profesores-visitantes>.

# Boletín Informativo

## Octubre 2017



### BIENVENIDA A LOS NUEVOS MIEMBROS CLEI

Por otro lado, este año tenemos cuatro nuevos miembros, la Universidad Francisco de Paula Santander de Colombia, las Universidades Latinoamericana de Ciencia y Tecnología y Cenfotec de Costa Rica, y la Universidad Técnica Particular de Loja de Ecuador. También, viene de ser aceptada la Universidad del Quindío, Colombia, que ahora pasa a regularizar su membresía. Corre la voz, dile a colegas de otras universidades que se incorporen a CLEI, si somos más podremos hacer más cosas.

### INFORMACIÓN VARIA

Este año, la Distinción CLEI al Mérito Latinoamericano en Informática fue a uno de los pioneros de la informática en América Latina y de los fundadores de nuestra comunidad, en la época en que la conferencia se llamaba PANEL. El impulso que le dio desde Argentina al evento que después pasaría a llamarse también CLEI, fue fundamental para lo que es hoy nuestra organización. Así que es un orgullo haber premiado al Profesor *Jorge Santos*.

Estén atentos al primer llamado a artículos para CLEI 2018, deberá estar saliendo hacia finales del 2017. A partir del 2018, sólo si tu universidad es miembro CLEI, tus estudiantes también pueden postularse para participar en los premios a mejores tesis de Maestría y Doctorado.

CLEI 2019 será en Ciudad Panamá, desde ya los esperamos allá!!

Para CLEI 2020 y 2021 tenemos varias postulaciones de Bolivia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Perú, Paraguay y Venezuela. Dichos países deben formalizar la candidatura en el primer trimestre del 2018.

La Revista CLEI está cambiando de plataforma a sistema Open Journals System. También, está en proceso de rotación del puesto del editor en jefe, y se está trabajando para ser incluido en nuevos índices. Manda tus trabajos a nuestra revista, y así la estarás apoyando.

Estamos pensando en nuevos programas para fomentar la colaboración entre nuestras universidades. Cualquier idea que tengas, envíala a [clei-contacto@gmail.com](mailto:clei-contacto@gmail.com).

No dejes de visitar nuestra página web <https://www.clei.org>, para que siempre estés informado

Bueno, hasta la próxima!!